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BARCELONE (MPE-Média) – Tant pour les recycleurs de papiers-cartons que pour ceux du
secteur des textiles, il ressort que les marchés ont peut-être touché le fond, ces acteurs
observant une reprise de prix récente pour la plupart de leurs marchés, en particulier
concernant les textiles.

      

  

« En France, les choses semblent se consolider. La matière est abondante et nous observons
même d’assez bons prix pour les qualités courantes de textiles usagés à recycler », déclare M.
Mehdi Zerroug, représentant de la Fédération des entreprises du recyclage auprès du Bureau
International du recyclage.

  

Le président de la division textiles, l’allemand Olaf Rintsch, a toutefois indiqué que la plus
grande prudence devait être observée dans le contexte encore fragile que l’on sait.

  

Règlementation des déchets

  

« Nous devons continuer à travailler sur la réglementation de la fin de l’ère de déchets car il est
normal qu’elle ne soit pas appliquée lorsque certains textiles ont été abandonnés longtemps par
les usagers avant d’être récupérés, perdant toute valeur avant d'être collectés et valorisés pour

 1 / 2



Recyclage : Les marchés ont-ils touché le fond?

Écrit par Administrator
Lundi, 29 Octobre 2012 14:58 - Mis à jour Jeudi, 20 Octobre 2016 16:08

redevenir des matières ou des produits », a déclaré M. Zerroug.

  

(A suivre)

  

Jo Gatsby

  

Voir aussi sur :

  

www.bir.org

  

www.federec.org
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http://www.bir.org
http://www.federec.org

